

2020年	第28期6年生を送る会 5名が卒業
4月5日	卒業生より正副リーダー、指導部長、総務部長の発表がありました。
6月18日	第29期結団式 総勢25名でスタートしました。
7月8日	ニッセイ財団児童少年の健全育成助成事業 で、短胴大太鼓2.5尺とケース、2.5尺用長胴太鼓用のケースを寄贈いただきました。たくさんの方で出会うみなさんを笑顔したい。元気を与える演奏を目指して、頑張ろうと気持ちが上がりました。
8月8日	昨年、初参加した 韓国江原道江陵市「江陵国際青少年芸術祝典」 に、今年は動画で参加しました。信じ合える友好をこれからも紡いでいきたいと思います。きっと、江陵のみなさんが思い出して、一緒にワッショイワッショイと言ってくれるような気がします。
8月16日	コロナ禍で出演機会が無くなって、「 このまま今年の活動は終わってしまうのか。いや、出来ることがあるはず、出来るやり方があるはず。 」自主企画で 湯梨浜町泊の「潮風の丘」 にて演奏会をしました。今期初の演奏披露。鼓魂組曲を思いっきり演奏しました。
8月20日	向山保育園 より「保育園の子どもたちに是非太鼓の演奏を聞かせてほしい。」と依頼があり伺いました。演奏を観る子どもたちの目は真剣でした。
8月20日	障がい者支援施設 サンジュエリー と高齢者施設 倉吉スターガーデンデイサービス で慰問演奏会をしました。利用者さんたちの笑顔が嬉しかったなあ。
8月20日	湯梨浜町東郷の今滝 で演奏会をしました。駐車場から滝まで200mを手で運びました。平日なのでスタッフは4名。子どもたちが頑張って運んでくれました。素敵な演奏会でした。音の響きがとっても良かったなあ。
8月23日	二十世紀梨の初出荷式 で「鼓魂組曲」を演奏させていただきました。倉吉、三朝の梨の出荷が始まりました。出荷トラックを太鼓で威勢良く送り出しました。
8月29日	「 第11回とっとり伝統芸のまつり 」で頑張りました。子どもたちはまた一つ成長しました。私が打ち合わせで不在でもリーダーを中心に6年生がチームをまとめてくれました。一人ひとりの頑張ってきた姿が本番で見れて嬉しかったです。諦めない！冷静に対応行動すればコロナには感染しない。 (とりぎん文化会館 小ホール) 無観客ライブ配信
9月5日	日本博を契機とした「障がい者の文化芸術フェスティバルin中国・四国」 のオープニングで元気な演奏をしました。こんな大きな大会で演奏できる子どもたちがうらやましい。琴の浦高等特別支援学校ダンス部との「MATSURI」コラボ☆ また新しい友達が出来ました。「アートはみんなを笑顔にする！」「とっとりから元気を！ ゲッツ♪」 (倉吉未来中心 大ホール) 無観客
9月5日	高齢者施設 湯梨浜みのりデイサービス で慰問演奏をしました。みなさんが、とっても今日を楽しみにしておられたようです。アンコールをいただきました。懐かしいこの感覚。「凄いなあ」「ありがとう」「涙が出ちゃう」手拍子を頂いて、子どもたちはノリノリで演奏しました。
9月6日	第29期打吹童子ばやしの里見伝説「新・八犬伝」を午前10時から 大岳院 (倉吉市東町)で里見忠義公と家臣の皆様が眠る墓前で、11時半からは 北野神社 (倉吉市北野)で 奉納演奏 しました。2006年に「鳥取県青少年郷土芸能の祭典」で創作郷土芸能として生まれた里見伝説「新・八犬伝」は、倉吉せきがね里見まつりで演奏しています。今年は祭りが中止になりましたが、打吹童子ばやしができる想いは繋げていこうと奉納演奏をお願いしたら快く承けていただきました。子どもたちの晴れ姿を見ていただくことも出来ました。天気にも恵まれて、みなさんの想いが里見忠義公と家臣の皆様に届いたようです。
9月19日	西倉吉保育園 の子どもたちの前で演奏させていただきました。微動だにせず一心に聴き入っていました。後で子どもたちが好き好きに太鼓を打ってみました。久々にほんわかした交流でした。後片付けも率先して動いてくれるチームFUKA8☆ 演奏も見事でした。
9月20日	打吹童子ばやしお祭り隊の山車「打吹童子ばやし号」完成の神事とお披露目式をしました。新宮神社宮司様の祝詞、神楽の太鼓としの笛の演奏に気持ちが引き締められました。
9月20日	山車「打吹童子ばやし号」完成記念演奏会 をしました。子どもたちの成長が伝わる見事な演奏。場を踏む度にカッコ良くなるなあ。打吹童子ばやし6年生女子による大太鼓「望郷」の演奏に感動しました。29期レギュラー全員での「鼓魂組曲」・・・特に3年生の成長が頼もしい。ぶっつけ本番だったけど、演奏会をやって良かったなあ。そして、お母さんたちの踊り隊、太鼓隊が花を添え、お父さんたちの山車隊の完璧な山車回し、良い良い(^ ^)
9月21日	琴浦町赤碕菟港の波しぐれ三度笠彫刻「打吹童子ばやし演奏会」 をしました。演奏だけではなく、映え映えの写真もいっぱいです。敬老の日にちなみ、花火も無事に上がりました(^ ^)
10月10日	打吹童子ばやしAチーム12人が、高齢者施設の 三朝みのりデイサービス で慰問演奏をしました。手拍子にアンコールありがとうございます。
10月11日	中国庭園「燕趙園」 で打吹童子ばやしと和太鼓LEGEN童とで演奏させていただきました。初めて庭園で演奏しました。休憩時間には迷路のような庭園をたくさん歩きました。
10月24日	障がい者支援施設みのりサングリーン、向山ブルースカイ のみなさんの前で演奏しました。チームKが9人で頑張りました。打吹童子ばやし、鼓魂組曲など5曲演奏しました。最後は恒例の「日本のまつり」でわっしょいの掛け声と手拍子で盛り上がりました。
11月7日	福祉の里文化祭 で山車「打吹童子ばやし号」を巡行し、6施設の玄関先で「夢童子」を気持ちを込めて演奏しました。久しぶりの賑やかな行事でご利用者様の笑顔がいっぱい見れました。たくさんのお菓子のご褒美、豚汁までいただきました。(倉吉市福守町)
11月29日	和太鼓LEGEN童演奏会 で打吹童子ばやし選抜12名が「鼓魂組曲」を演奏しました。アンコールで6年生が和太鼓LEGEN童と「G A N B A」「望郷2」を合同演奏しました。
12月19日	打吹童子ばやし第29期演奏会 を倉吉未来中心 小ホールで開催しました。6年生にとっては現役最後の大舞台。アンコールを含め、全てオリジナル14曲を2時間のプログラムで公演しました。子どもたちは、演奏会で素晴らしい演奏をしました。子どもたちの健康管理、演奏会裏方でサポートをしていただいたご家族に感謝。素晴らしい舞台運営をしていただいた倉吉未来中心スタッフさんに感謝。ご来場いただいた熱心なる皆様に感謝。また、ご来場いただいた学校の校長先生、担任の先生方には、子どもたちの熱心なる応援団として本当に感謝いたします。嬉しかったです。



韓国「江陵国際青少年芸術祝典」に動画で参加



「潮風の丘」 亀のステージで演奏会



湯梨浜町東郷の今滝で演奏会 夏の思い出



湯梨浜町東郷の今滝で演奏会 夏の思い出



第11回とっとり伝統芸まつり



障がい者の文化芸術フェスティバルin中国・四国



波しぐれ三度笠彫刻「打吹童子ばやし演奏会」



中国庭園「燕趙園」演奏会



打吹童子ばやし第29期演奏会



打吹童子ばやし第29期演奏会

